

かがやき

～一人一人が輝くように～



いよいよ6月に入りました。気温の高い日や雨の日も増えてくると思われます。日々の体調管理や登下校の際の交通事故に十分注意して過ごすようにしてください。特に自転車通学生は雨天時にはカッパを着用し、濡れないように気を付けてください。

「高山の歴史や文化を学び合い、仲間との絆を深めよう」のスローガンのもと行われた校外学習では、好天に恵まれ、どの班も協力してけがや事故なく楽しく活動することができました。

また、初めての中間考査では、一生懸命に勉強し、自主学习ノートに漢字や英単語をたくさん練習して提出する姿が印象的でした。今月末には、期末考査が実施されます。9教科のテストで範囲が広がりますが、この努力を続けてくれることを期待しています。

保護者の皆様には、先月末の家庭訪問において、お忙しいところご都合をつけてくださりありがとうございました。各担任と情報交換させていただいたことをもとに、これからの教育活動に役立てていきたいと思ひます。また、リレーカーニバルの参観等ありがとうございました。1年生らしくさわやかに一生懸命に取り組む姿をご覧いただけたのではないのでしょうか。今月末の土曜授業では腰塚勇人氏の講演会「命の授業」を予定しております。ぜひご参加ください。

6月の行事予定



- 1日(月) 生徒会委員会
- 4日(木) 眼科検診
- 5日(金) 避難訓練
- 6日(土) 市民体育大会(男バス)
- 7日(日) 市民体育大会
(柔道、剣道、バド、陸上)
- 9日(火) 給食指導(1-1)
- 10日(水) 給食指導(1-2)
- 11日(木) 給食指導(1-3)
- 12日(金) 給食指導(1-4)
- 13日(土) 市民体育大会(野球、卓球)
新川地区大会(陸上)
- 14日(日) 市民体育大会
(ソフトテニス、サッカー、水泳)
かづみ野音楽祭(吹奏楽)
- 15日(月) 給食指導(1-5)
- 16日(火) 給食指導(1-6)
- 17日(水) 耳鼻科検診
- 20日(土) 新川地区大会
県放送コンテスト
- 21日(日) 新川地区大会
光のコンサート
- 22日(月) 期末考査日割り発表
部活動停止
- 23日(火) ~26日(金)
教育相談
- 27日(土) 土曜授業
講演会「命の授業」
- 29日(月) ~7月1日
期末考査

リレーカーニバルの結果

女子リレー	1位	6組
	2位	1組
男子リレー	1位	3組
	2位	5組
全員リレー	1位	6組
	2位	4組
総合成績	1位	4組
	2位	6組

ベストマナー賞

全クラス



7月の行事予定

- 4日(土)・5日(日) 県選手権大会
(陸上)
- 18日(土)~20日(月)
県選手権大会
- 21日(火)~23日(木)
保護者懇談会
- 23日(木)
給食終了
- 24日(金)
終業式

高山校外学習を通して思ったこと・心に残ったこと

校外学習を通して、僕は我慢やけじめの大切さを学びました。時間を守らないと、班のみんなや先生方にも迷惑がかかってしまいます。改めて我慢やけじめの大切さを学びました。

(1組 小田島 一颯)

私は集団行動というのはとても大切なことだなあと改めて感じました。誰か一人がバラバラになると、それによって時間も過ぎていき効率が悪くなるので、集団行動はとても大事なんだと思いました。

高山に行って高山陣屋や国分寺などめったに行けない所に行け、友達との絆も深まり、とても思い出に残る校外学習になりました。

(2組 星 聖弥)

小学校の校外学習の時は毎回先生方がおられたのに、今回中学生だけで大丈夫かなとちょっと心配でした。でも、地図を見て無事見学地に行けました。最後にはアイスを食べたくてみんなで一生懸命走りましたが、時間がなくて間に合いませんでした。でも、体力作りになったのでよかったです。とてもいい思い出になりました。

(3組 星野 杏花)

僕たちの班は、しっかり高山の文化を学び仲間との絆を深めることができました。特に仲間との絆を深めるでは、みんながいつも笑顔でいられたのでよかったです。地元の方に場所を教えてもらいたいときも、みんなで聞きに行くことができました。

(4組 松井 陽大)

外国の人とのコミュニケーションやお金のやりくり、マナーなどたくさん学ぶことができました。また人への思いやりが一番心に残りました。挨拶や気遣いの言葉など目的以外のことも学ぶことができました、とてもよい校外学習になりました。

(5組 山本 拓弥)

すごく道に迷って、全然たどり着くことができなかつたけれど、目的地まで走ったり誰かに聞いたり 班みんなと力を合わせることができました。これからもみんなと力を合わせて、どんな人とも協力したいです。

(6組 林 璃々華)

